

# Une plongée dans l'univers des origamis

L'association EdelWeiss organisait son premier événement, ce mercredi, à Saint-Savin. L'occasion de plonger dans l'univers onirique des origamis de Jonathan Rebouillat.

« Faites confiance à vos mains », encourage Jonathan Rebouillat, naturaliste et origamiste venu animer un atelier à Saint-Savin, ce mercredi 7 juin, à l'invitation de l'association EdelWeiss. Un succès : 15 places étaient prévues... Pour 22 demandes. Un atelier supplémentaire a dû être organisé le matin.

C'est donc une assemblée composée d'enfants, de parents et d'adultes, ainsi que de personnes plus âgées, qui s'applique en cet après-midi à plier sa feuille de papier pour la transformer en manchot... Un manchot sorti de l'imagination d'un origamiste vietnamien, au style épuré avec très peu de pliage. Un style minimaliste qu'affectionne Jonathan Rebouillat, qui passe de longues heures d'observation dans la nature pour recréer à l'aide de papier toutes les curiosités de cette dernière.

## Un art infini

Il en tire également de jolis clichés, pris là aussi dans la na-



Un atelier riche en découvertes./DDM, G.R.

ture. Un univers poétique au sein duquel il a transporté ce groupe de personnes, avec une première balade en direction de la chapelle de Piétat pour, justement, y observer les oiseaux.

Jonathan Rebouillat a aussi sorti sa boîte d'origamis magiques... Pour le profane de cet art, elle contient de nombreuses surprises... L'origami accueille différents courants et différents styles, très différents les uns des autres. Et recèle quelques fois des tours de passe-passe...

À l'image de ce cube qui se transforme en rose ; de cette boîte qui s'ouvre quand elle tombe ; de cette fleur qui se

transforme en délicate danseuse...

Dans cette boîte magique, des pliages aux illusions d'optique, des origamis que l'on croirait tissés et non pliés, un cœur qui bat, ou oiseau qui ouvre ses ailes, ou encore un insecte hyper-réaliste, reproduit dans ses moindres détails... Des origamis imaginés en Italie, aux Etats-Unis, au Vietnam...

Un atelier au cours duquel les sourires n'ont pas quitté les lèvres des participants, quel que soit leur âge. Et qui s'est conclu par un sympathique goûter offert par la Caverne de l'ours à Argelès-Gazost.

**Gaetane Rohr**